

LE SAPPEY**L'école est dans les cartons**

Pierre Gal a remercié toutes les personnes qui s'investissent dans la commune. Photo Le DL/M.S.

Samedi, le maire et son conseil, entourés des élus de la Communauté de communes du Pays de Cruseilles (CCPC) et de Cristelle Petex qui représentait le conseil départemental, ont fait le point sur l'année écoulée. À retenir notamment les travaux de sécurisation au hameau de chez Fauraz ainsi que le bâtiment construit par la commune qui abrite les locaux techniques communaux ainsi qu'un appartement, et le Plan local d'urbanisme.

Mais le plus gros chantier évoqué par le maire est la construction de l'école pour les deux communes du Sappey et de Vovray-en-Bornes (projet dévoilé au public sur des panneaux explicatifs). Le bâti ne permettant pas de l'implanter au Sappey, elle sera donc construite à Vovray-en-Bornes. Les études ayant confirmé le bien-fondé de ce choix. Sur ce sujet, « la collaboration de nos deux conseils municipaux a été exemplaire, je remercie la CCPC qui a la responsabilité du scolaire pour son action,

sachant que la garderie et la cantine seront à la charge de la commune ».

Un autre sujet qui préoccupe la commune et mobilise les attentions est l'ancien restaurant de la "Grotte du Diable" au Salève, situé sur le territoire du Sappey. Son occupation régulière par des jeunes venus de tous horizons et qui viennent faire des fêtes improvisées est un réel souci. Des contacts ont été pris avec la sous-préfecture de Saint-Julien ainsi que la préfecture afin de prendre des mesures en ce qui concerne notamment la sécurité, pour que ces lieux redeviennent paisibles.

En dernier lieu, le président de la CCPC a mis en exergue le partenariat exemplaire des deux communes qui existe depuis longtemps et concernant l'école, il s'est adressé aux habitants du Sappey : « Même si elle n'est pas chez vous, c'est aussi la vôtre ».

Pierre Gal a ensuite invité le public à partager la galette des rois.

Maurice SUBLET